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― ― じ が F千 統 一 自 治 会

役 員 会 議 事 録   (第 5回 )

【開催 日】 平成 0年 8月 1日

【出席者】 〔◎印〕

統一自治会長   
″ 副会長   

事務局長 (副会長)
役員会議長    

まちづくり協議会
広報室担当
書  記
節あいセンター担当
集会所管理
庶  務
会  計
育成会 (市 )

【議事内容】

◎
◎
◎
◎

環境委員長
防災委員長
文体委員長
福祉委員長
体育振興担当
1丁目自治会長
2丁目自治会長
3丁目自治会長
4丁目自治会長
5丁目自治会長
6丁目自治会長
7丁目自治会長
8丁目自治会長

◎
◎
◎
◎
◎
◎

◎
(兼任)

(兼任)

◎
◎
◎

◎
◎
◎
◎
◎
◎
◎
◎辻

担当区分 議題討議内容 決定事項

統一自治会長 ・盆踊り大会のおネL

役員会議長 ・前回議事録の確認

環境委員長 ・夏の市民清掃について
1.来年は大安寺川への参加人数を増やしたい。
関連質疑
2.八木山Jヽ学校法面も人数を増やしてほしい。
3.ふれあい農園は女性参加者が多 く、草刈り機を一人

の男性が使うのは重労働すぎた。
4。 まちづくり協議会に問題提起すべきではないか。
・空地清掃の現況報告
・ 自治会保管倉庫の鍵が 1つ しかない。予備を作る。
・ 自治会保管物品の台帳を作る。

定
定

決
決

防災委員長 ・無 し

文体委員長 ・盆踊り大会の報告
予算内で運営できました。 (概算)

明日の後片付けで完了します。
アンケー トを回収 して、来年の参考としたい。

福祉委員長 ・稲田園見学交流会を 7月 15日実施 しました。
参加人数は65名でした。

・そば道場を今年も実施 したい。

鵜 ttンター担当 ・第 1回の防火訓練を 7月 26日 実施 しました。
参加人数は 16名でした。
第 2回は 11月 か 12月 に予定。
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担当区分 議題討議内容 決定事項

事務局報告
まちづ〈り協議会

広報室担当

集会所管理

会計

八木山夏まつりへの協力依頼
.交通整理ほかに 12名が必要です。

・稲田園見学交流会、盆踊り大会アンケー ト等を記事に
したい。

・スイッチの切り忘れが多い。特に換気扇が多い。
各自治会長は使用者に注意をする。
管理ノー トにスイッチのチェック項目を加える。

・平成 10年度つつ じが丘統一自治会収支報告書を作成
役員会に提出。

定
定

決
決

体育振興担当 ・八木山夏まつりについて
1.22日 のスポーツフェスタの説明
関連質疑
2.7月 頃から議題とすべきではないか。
3.まちづくり協議会と自治会の会議日程が問題ではないか
4.夏まつりの実施内容の説明がなされてない。

まちづくり ・八木山夏まつりについて
1.プログラムに基づき説明
2.全戸には明日、まちづくり協議会でネットワーク八木山

を作成 し配付する。
関連質疑
3.大人みこし7基とあるが、どこの自治会か不明。
4.各自治会長はなにをすれば良いのか。

事務局長 ・盆踊り大会のお礼を文体委員長と行いました。
・盆踊り大会アンケートを各班長にしたい。
・町名碑の「書道」募集のPRをお願いします。

行政関連報告
統一自治会長 上池公園工事は 11年 11月 に完成予定。

北公園の伐採を近日中に行う。
市への要望事項は、統一自治会長からがベス ト。

自治会長報告
1丁目
2丁目
3丁目

4丁目
5丁目

6丁目
7丁目
8丁目

。無 し
・無 し
・野良猫の被害に遭っている人から要請があった
1.野良猫に餌を与えている人がいて困る。
2.保健所から捕獲かごを借りて、実際に捕獲 し保健所

へ届けたという住民の訴えがあった。
3.統一自治会、環境委員会の連名で注意文書を出す。
・無 し
・テレビの映りが悪く、専門家の意見を聞いた所、他家

のアンテナブースター異常が原因とも考えられる。
・各家庭でのごみ焼却については、ダイオキシン発生の

原因にもなるので、ごみの分別を徹底する必要がある。
・みこしの担ぎ手不足で困っている。
・無 し
・無 し

決定


